

Das Benefizjahr für den Tschernobyl Verein Adelebsen hat begonnen

Zum Auftakt des Benefizjahres für den Tschernobyl Verein Adelebsen gab es ein Konzert im Rittersaal der Burg Adelebsen. Mit Zustimmung des Grafen durften wir für über 100 Gäste ein bunt gemischtes Konzert vom Mittelalter bis in die Gegenwart gestalten. Unter der Leitung von Holger Schäfer konnten die Besucher die Spielleute, Tillman Elgnowski und Angela Hansel genießen.

Trotz oder vielleicht gerade wegen des großen Kontrastes zwischen Minnegesang und Musical wurde in der Abfolge ein stetig anwachsender Stimmungsbogen geschlagen und die vielseitigen Musikrichtungen haben sehr gut miteinander harmoniert.

In der Pause gab es vom Veranstalter dem Männergesangsverein Lödingsen /Adelebsen Kanapees und Getränke.

Bei Sonnenschein lud der Platz vor dem Rittersaal zum Gespräch ein.

Ein ganz besonderer Dank gilt allen Mitwirkenden und Helfern, die sich ohne Honorar in den Dienst der guten Sache gestellt haben. Nach diesem würdigen und gelungenen Auftakt freuen wir uns auf weitere viele schöne Veranstaltungen miteinander. Gemeinsam können wir so die Kultur auch fernab der großen Stadt erhalten und zusätzlich einen guten Zweck erfüllen.



Die nächsten Veranstaltungen im Rahmen des Benefizjahres sind das Konzert des Projektchores in der St. Petri Kirche in Lödingsen am 3. Juni ab 18.00 Uhr und ein mittelalterlicher Empfang auf der Burg Adelebsen auf dem oberen Burghof am 25. August zwischen 11.00 und 20.00 Uhr, das Ansingen der Chöre in Lödingsen

mit einem interessanten Rahmenprogramm für Kinder und deren Familien am 15. September ab 14.00 Uhr, sowie am 10. November eine Rocknacht der Spitzenklasse mit "Creme 21", den "Up Gates" und als Highlight die "Mazze Wiesner Band". Das Benefizjahr 2018 wird somit für alle Musikliebhaber etwas anbieten.



Dirk von Minden